

Liebe Mitglieder der Tennisabteilung,

die Vorbereitungen auf die Tennis Freiluft-Saison sind in vollem Gange und Vieles ist schon geschafft. Nachdem im Februar die Hainbuchenhecke fachmännisch zurückgeschnitten wurde, haben wir im April den alten Tennissand der letzten Jahre abfahren lassen.

Ein großes Dankeschön an Michael Pelger, Winfried Deppe, Roland Eichner und Sven Eichner, die zusammen mit mir ca. 20 to Tennissand in die Mulde verladen haben. Sven hat allein geschätzte 12 to Sand weggeschaufelt!

An dieser Stelle sei auch erwähnt, dass die Fa. Frank Schindhelm uns die Mulde gut 1 Woche lang kostenfrei zur Verfügung gestellt hat. Wir zahlen lediglich die Entsorgungsgebühr.



Letzten Sonntag haben sich dann sehr kurzfristig die tschechischen Arbeiter der Fa. Tennismehl angekündigt, die die Frühjahrsinstandsetzung der Tennisplätze durchgeführt haben. Dank äußerst großer Flexibilität von Winfried Deppe und Roland Eichner - die Bewässerungsanlage musste kurzfristig am Sonntag in Betrieb genommen werden - hat alles am Ende gut geklappt und wir sind bemüht täglich zu wässern und ab morgen auch zu walzen.



Am Freitag den 26.04.19 wird sich das spontan zusammengestellte "Tennisplatz-Aufbauteam Frühjahr 2019" zum Platzaufbau treffen, um die letzten Arbeiten zu verrichten. Winfried Deppe, Roland Eichner oder ich werden informieren, sobald die Plätze bespielbar sind.

Mit sportlichen Grüßen,

*Holger Salkowski, Winfried Deppe, Rosi Raetsch, Monika Gregor, Roland Eichner*